



SERENUEVA. Con el nombramiento de tres nuevas consejeras, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) estará integrado en su mayoría por mujeres, lo que es muy positivo para este órgano electoral; sin embargo, habrá que ver el trabajo que realicen Maira Melisa Guerra Pulido, Cecilia Aída Hernández Cruz y María de los Angeles Gil Sánchez, quienes entrarán en funciones este 1 de octubre. Preocupa porque si algo quedó claro en la reciente elección, es que varios consejeros cobran en el IECM, pero trabajan para Morena. Los enterados dicen que habrá que poner atención al desempeño de Hernández Cruz, pues es muy cercana al consejero Ernesto Ramos Mega, quien durante algún tiempo permaneció muy neutral, pero al final terminó cautivado por Morena.

¿OTRA MAYORÍA? Quienes dejarán el cargo para que las nuevas consejeras entren en funciones son: Carolina del Ángel, Mauricio Huesca y Bernardo Valle. La salida de Del Ángel es una de las bajas importantes pues, junto con la consejera Erika Estrada, evitaban que el oficialismo impregnara todas las decisiones del IECM y daban la batalla. Ahora, Estrada quedará sola y en caso de que alguna de las nuevas consejeras no se mantenga neutral, como debe ser un buen árbitro o tome partido, Morena sumará otra mayoría, ahora en el pleno del IECM, pues en la bolsa ya tienen a la consejera presidenta, Patricia Avedaño, a la consejera Sonia Pérez y al propio Ernesto Ramos.

SIN NOTICIAS. Según cuentan, pese a los llamados que ha hecho Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc, a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada para que comiencen a trabajar en favor de los vecinos de Cuauhtémoc, hasta anoche no había señales de que Brugada quiera recibirla, pese a que los recursos para impugnar la elección están agotados.

